



EY, PRIX DE L'ENTREPRENEUR MÉDITERRANÉE

Mohed Altrad, « Entrepreneur de l'Année 2014 » pour la région Méditerranée

Le 18 septembre 2014, EY et le magazine *L'Express* ont décerné de nombreux prix. Ils ont remis le « Prix de l'Entrepreneur de l'Année 2014 pour la région Méditerranée » à Mohed Altrad, président de la société Altrad. La cérémonie de remise des prix a eu lieu au Domaine de Verchant, à Montpellier.

Six prix remis au cours de cette cérémonie

- Le Prix de l'Entrepreneur de l'Année a été décerné à Mohed ALTRAD, président d'ALTRAD (34),
- Le Prix de l'Innovation a été remis à Martine et Claude CLARET, cofondateurs d'HORUS PHARMA (06),
- Le Prix de l'Entreprise Internationale a été décerné à Pierre MESTRE, président d'ORCHESTRA PRÉMAMAN (34),
- Le Prix de l'Entreprise d'Avenir a été attribué à Frédéric CAPYROU, président d'IHOL (06),
- Le Prix Born Global a été décerné à Matthieu PICON, Laurent DELABY et Nicolas JACQUEMIN, codirigeants de TAGEOS (34),
- Le Prix de l'Engagement sociétal a été remis à Fatima BELLAREDJ, ex-directrice d'ALTER'INCUB et directrice de l'URSCOP Languedoc-Roussillon (34).



TAGEOS, la vie en RFID

Créée en 2007, TAGEOS conçoit, fabrique et distribue des étiquettes RFID UHF (marquage numérique) sous forme d'étiquettes adhésives ou à suspendre, en France et à l'international (Etats-Unis, Inde et bientôt Chine ; chiffre d'affaires 2013 de 639 000 euros et chiffre d'affaires prévisionnel 2014 de 2,2 millions d'euros ; fonds levés : 2 millions d'euros). Avec 15 salariés, TAGEOS a investi significativement dans l'image de marque et la commercialisation à l'échelle mondiale, pour atteindre en 2013 près de 32 % de CA à l'international. Son marché principal se situe actuellement dans le textile et le luxe, mais s'ouvre progressivement à d'autres secteurs. L'innovation brevetée de TAGEOS dans le processus de production des étiquettes RFID lui permet de se situer environ 20 % moins cher par rapport à ses concurrents, à qualité égale, avec des rendements qualitatifs supérieurs aux standards. TAGEOS n'est pas une inconnue pour les lecteurs de l'HJE. Son portrait vous a été présenté dans le cadre du Cahier REEL-R consacré à l'I.E.S. (à lire sur www.heraultjuridique.com)

En finale à Paris, le 13 octobre prochain

« Pour cette 22^e édition du Prix de l'Entrepreneur de l'Année, monsieur Mohed Altrad représentera la région Méditerranée lors de la cérémonie nationale qui aura lieu le 13 octobre prochain au Théâtre Mogador à Paris. Ce rendez-vous annuel met à l'honneur des hommes et des femmes d'exception qui contribuent à la croissance et à l'innovation. Pour la deuxième année consécutive, le Prix de l'Entreprise familiale, qui récompense le succès et la longévité d'une entreprise familiale ayant à minima atteint la troisième génération de dirigeants familiaux, sera remis lors de la cérémonie nationale », a indiqué Marie-Thérèse Mercier, associée et directrice du bureau EY de Montpellier, lors de la remise des prix (photo ci-dessus).

Le Prix de l'Entrepreneur de l'Année est décerné dans sept grandes régions : Est, Ile-de-France, Méditerranée, nord de la France, Ouest, Rhône-Alpes et Sud-Ouest. Il a pour partenaire le groupe Edmond de Rothschild, la société Verlingue (courtier en assurances spécialisé dans la protection des entreprises) et Bpifrance (organisme public pour le financement de l'innovation et la croissance des entreprises), et bénéficie du soutien média des *Echos* et de *Widoobiz*, la web radio des entrepreneurs.